



**GUBERNUR PROVINSI DAERAH KHUSUS
IBUKOTA JAKARTA**

**SERUAN GUBERNUR PROVINSI DAERAH KHUSUS
IBUKOTA JAKARTA**

NOMOR 6 TAHUN 2015

TENTANG

**PENUNAIAN IBADAH ZAKAT MAL DAN INFAQ/SHADAQAH
JAMAAH CALON HAJI, HAJI KHUSUS DAN UMROH**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Patut kita syukuri bersama bahwa setiap tahun warga Provinsi DKI Jakarta yang akan melaksanakan ibadah ke tanah suci semakin meningkat, sehingga melebihi kuota yang ditetapkan. Ini karunia sekaligus sebagai pertanda meningkatnya ketaatan terhadap perintah Allah SWT.

Sebagai perwujudan syukur atas karunia tersebut, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta selaku umara, berkewajiban menyampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Bahwa Ibadah Haji dan Umroh adalah salah satu rukun Islam yang kewajibannya sekali seumur hidup, sedangkan zakat merupakan rukun Islam yang kewajibannya tiap tahun apabila telah mencapai nishab dan haul. Untuk itu saya menyerukan kepada Jamaah calon Haji dan Umroh yang memiliki harta dan telah mencapai nishab dan haul diimbau untuk mengeluarkan zakat sesuai dengan ketentuan agama.
2. Bagi Jamaah calon Haji, Haji Khusus dan Umroh yang sudah menunaikan zakat mal atau yang tidak terkena wajib zakat mal, diimbau untuk mengeluarkan infaq/shadaqah sebagai ibadah sosial sesuai dengan sabda Rasulullah S.A.W. "Tidak beriman orang yang perutnya kenyang sementara tetangga kelaparan" (Al Hadits).

Pembayaran zakat maupun infaq/Shadaqah disampaikan kepada BAZIS Provinsi DKI Jakarta melalui Rekening Bank a.n. BAZIS Provinsi DKI Jakarta yang ditunjuk, Travel Haji Khusus dan Umroh serta melalui Kantor Kementerian Agama Kota/Kabupaten Administrasi pada saat daftar ulang.

Agar Seruan ini terlaksana dengan baik, kepada petugas yang melayani para jamaah calon haji dan umroh, pengurus dan anggota Asosiasi Penyelenggara Umroh dan Haji Khusus, forum dan pimpinan KBIH se-Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta, saya minta untuk dapat memberikan pelayanan yang sebaik-baiknya dan penyuluhan tentang arti penting mengeluarkan zakat, infaq/shadaqah dan manfaatnya.

Demikian seruan ini saya sampaikan, semoga Allah SWT menerima amal ibadah yang Saudara kerjakan dan menjadi Haji yang mabrur, Amin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Dikeluarkan di Jakarta
pada tanggal 7 April 2015

Gubernur Provinsi Daerah Khusus
Ibukota Jakarta,



Basuki T. Purnama